

Monthly Newsletter مجلة الأخبار الشهرية

Number

47

العدد

06/12/2020



جامعة الفلاح
AL FALAH UNIVERSITY



2020

بالمعرفة نصنع الفرق ...

With **Knowledge**, We make the **Difference** ...



afu.ae



@afu_ae



Al Falah
University Dubai



www.afu.ac.ae



+971 42338000



The AFU Monthly Newsletter

مجلة الأخبار الشهرية

MEMORANDUM OF UNDERSTANDING BETWEEN AFU & DED

مذكرة تفاهم بين جامعة الفلاح واقتصادية دبي



Within the framework of enhancing cooperation and beneficial partnership with governmental and private organizations, Al Falah University signed a Memorandum of Understanding with the Department of Economic Development. The agreement will strive to have a productive collaboration between the two parties in the field of academic, scientific research and other common interests. AFU and DED are also optimistic that the agreement would benefit both sides

[Read more...](#)

Posted on: 12 NOV , 2020



في إطار تعزيز التعاون المشترك وفق ما ينسجم مع استراتيجية الجامعة تجاه المجتمع بضرورة التواصل المستمر مع المؤسسات والهيئات الحكومية والخاصة، وقعت جامعة الفلاح مذكرة تفاهم مع اقتصادية دبي، بهدف دعم مجالات التعليم كافة، وتحقيق تعاون منمّر بين الطرفين في المجالات الأكاديمية، والعلمية، والبحثية ذات الاهتمام المشترك، بالإضافة إلى المساهمة في تطوير العمل الأكاديمي وتحسين المخرجات التعليمية في الجامعة من جهة، والنهوض بالتعليم العالي والمهني.

نشر في: 12 نوفمبر 2020

[اقرأ أكثر...](#)

AFU WINS FIRST PLACE IN THE RASHID BIN HAMID AWARD FOR CULTURE AND SCIENCES

جامعة الفلاح تفوز بالمركز الأول في جائزة راشد بن حميد للثقافة والعلوم للعام 2020



Al Falah University won first place in the Rashid bin Hamid Award for Culture and Sciences in Human Studies: Islamic Legal Studies category. Organized under the patronage of H.H. Sheikh Humaid Bin Rashid Al Nuaimi, Supreme Council Member and Ruler of Ajman since 1983 to commemorate his father, His Highness Sheikh Rashid bin Humaid Al Nuaimi - may Allah have mercy on him, the event is held annually in the Emirate of Ajman, during which hundreds of dignified and esteemed researchers, academics and intellectuals have submitted their scientific researches this year

[Read more...](#)

Posted on: 18 NOV , 2020



فازت جامعة الفلاح بالمركز الأول في جائزة راشد بن حميد للثقافة والعلوم للعام 2020 ، في "مصور الدراسات الانسانية، الدراسات الشرعية والقانونية " والتي تعقد سنويا في إمارة عجمان بتنظيم جمعية أم المؤمنين وبمشاركة واسعة من قبل أساتذة الجامعات والباحثين على مستوى دولة الإمارات العربية المتحدة ومنطقة التعاون الخليجي.

نشر في: 18 نوفمبر 2020

[اقرأ أكثر...](#)

Upcoming Events

الأحداث المقبلة

08
DEC
ديسمبر

Final Exams

الإمتحانات النهائية

20
DEC
ديسمبر

Winter Break

عطلة الشتاء

22
DEC
ديسمبر

Final Grades

اعلان العلامات النهائية

31
DEC
ديسمبر

Deadline for Incomplete Requests & Deadline for Appeal for Final Exam Score

آخر موعد لتقديم طلبات غير المكتمل

03
Jan
يناير

Start of classes

بدء التدريس الفصل الثاني

AL FALAH UNIVERSITY ORGANIZES A BICYCLE CHALLENGE EVENT

جامعة الفلاح تنظم فعالية تحدي الدراجات الهوائية



Within the Dubai Fitness Challenge 30x30 and the university's keenness to promote a healthy lifestyle among students and the surrounding community, the Student Affairs at Al Falah University organized a bicycle challenge event for students and academic and administrative staff members in the Meydan Sobha Cycling and Running Track.

[Read more...](#)

Posted on: 05 NOV , 2020



ضمن تحدي دبي للياقة 30x30 وحرص الجامعة على تعزيز مفهوم الهوية الوطنية ونشر ثقافة الرياضة بين الطلاب والمجتمع المحيط، ولأن الرياضة جزء لا يتجزأ من حياة الإنسان، وممارستها بصورة منتظمة تقلل من الإصابة بالأمراض المختلفة، نظمت شؤون الطلبة في جامعة الفلاح فعالية تحدي الدراجات الهوائية للطلبة وأعضاء الهيئة التدريسية والإدارية، في منطقة الميدان - مسار الميدان

نشر في: 05 نوفمبر 2020

[اقرأ أكثر...](#)

AL FALAH UNIVERSITY CELEBRATES UAE FLAG DAY

جامعة الفلاح تحتفل بيوم العلم



In response to the invitation of His Highness Sheikh Mohammed bin Rashid Al Maktoum, Vice President and Prime Minister and Ruler of Dubai - may Allah protect him - to celebrate the Flag Day which is on the third of November every year, Student Affairs at Al Falah University invited academic and administrative staff members to celebrate this occasion

[Read more...](#)

Posted on: 30 NOV , 2020



استجابةً لدعوة صاحب السمو الشيخ محمد بن راشد آل مكتوم نائب رئيس الدولة رئيس مجلس الوزراء حاكم دبي -رحمه الله- للاحتفاء بيوم العلم الذي يوافق الثالث من شهر نوفمبر، قامت شؤون الطلبة في جامعة الفلاح بدعوة أعضاء الهيئة التدريسية والإدارية للاحتفال بهذه المناسبة لتجديد الولاء للقيادة والانتماء للدولة وعرفاناً ووفاء لعظيم الوطن ومؤسس نهضته، المففور له الشيخ زايد بن سلطان آل نهيان -رحمه الله-

نشر في: 30 نوفمبر 2020

[اقرأ أكثر...](#)

Upcoming Events

الأحداث المقبلة

08
DEC
ديسمبر

Final Exams

الإمتحانات النهائية

20
DEC
ديسمبر

Winter Break

عطلة الشتاء

22
DEC
ديسمبر

Final Grades

اعلان العلامات النهائية

31
DEC
ديسمبر

Deadline for Incomplete Requests & Deadline for Appeal for Final Exam Score

آخر موعد لتقديم طلبات غير المكتمل

03
Jan
يناير

Start of classes

بدء التدريس الفصل الثاني